
AEPET-BA

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DA AEPET-BA

Data: 24/04/2024
Hora: das 18h41min às 20h53min
Meio: Híbrida
Local: Sede da AEPET-BA.
Presentes: Diretoria: Marcos André dos Santos, José Augusto Fernandes Filho,
Francine Moreira e Erika Rebello Grisi. Conselheiro: Vasco Menezes dos Anjos e
Francisco Augusto Herdy Raminelli. Associados: Luiz Henrique Amorim de Jesus.

Pauta:
1- Leitura/aprovação da ata da reunião anterior - 5 min – Daiane
2- Informes

2.1- Nosso Petróleo - Comunicação
2.2- Lançamento do livro Sylvio Massa
2.3- Proposta IBEPS

3- Itens de deliberação
3.1- Ações da campanha “Reconstruir a Petrobrás é Reconstruir o Brasil”
3.2- Fórum Baiano em defesa da Petrobrás, PETROS e AMS
3.3- Planejamento da gestão

3.3.1- Apresentação do Jurídico
3.4- Reunião da PETROS

4- O que ocorrer
5- Calendário de atividades

1- Leitura/aprovação da ata da reunião anterior: Decisão: As atas dos dias 10 e
18 de maio foram aprovadas para publicação.
2- Informes

2.1- Nosso Petróleo - Comunicação: Informação: A Sra Lucila informou
que utilizará R$100,00 do crédito disponível no Facebook para impulsionar uma
publicação na página Nosso Petróleo que foi feita hoje sobre os aumentos de
preços, conforme sugerido pelo presidente Marcos André.

2.2- Lançamento do livro Sylvio Massa: Informação: O presidente Marcos
André informou que os livros já estão disponíveis na sede da AEPET-BA e que 5
exemplares estarão disponíveis para empréstimo aos associados da AEPET-BA.
Sugeriu enviar exemplares para os deputados formadores de opinião. Finalizou
informando que vai dialogar com o produtor do Sr. Sylvio Massa para fazer o
lançamento do livro aqui na Bahia na segunda quinzena de maio.

1



AEPET-BA

2.3- Proposta IBEPS: Decisão: Mantido em pauta.
3- Itens de deliberação

3.1- Ações da campanha “Reconstruir a Petrobrás é Reconstruir o Brasil”:
Decisão: Mantido em pauta.

3.2- Fórum Baiano em defesa da Petrobrás, PETROS e AMS: Informação:
O presidente Marcos André informou que houve uma reunião do Fórum com o
objetivo de trocar a liderança e ficou decidido que a ASTAPE coordenará o Fórum
nos próximos 3 meses.

3.3- Planejamento da gestão:
3.3.1- Apresentação do Jurídico: Informação: O assessor jurídico

Luiz Henrique fez a apresentação do planejamento da gestão do jurídico.
Foi proposto a disponibilização do assessor jurídico da AEPET-BA semanalmente,
sendo alternado entre o Edf. Max Center e o Cond. CEO para atendimentos aos
associados da AEPET-BA em dúvidas e questões jurídicas.
Decisão: Foi aprovada a realização de reuniões mensais do jurídico da AEPET-BA.
O planejamento da gestão do grupo jurídico da AEPET-BA foi aprovado
Foi aprovado que o jurídico da AEPET-BA atenderá individualmente aqueles
empregados que sofreram ou estiveram ameaçados de sofrer o desconto
decorrente do pagamento e o desconto da APT, buscando caso a caso, o melhor
direito para os nossos associados.
Tarefa: Foi solicitado pelo presidente Marcos André a revisão dos contratos em
curso e, após revisado e assinado, inclusão em uma pasta.

3.4- Reunião da PETROS: Decisão: Mantido em pauta.
4- O que ocorrer: Decisão: Mantido em pauta.
5- Calendário de atividades: Informação: Dia 08 de maio acontecerá a reunião
ordinária da AEPET-BA;

Nada mais havendo a ser tratado, encerrou-se a reunião com todos os presentes.
Lavramos esta Ata e damos fé.

Marcos André dos Santos José Augusto Fernandes Filho
Presidente Vice-Presidente

Erika Rebello Grisi Francine Moreira
Diretora de Comunicação Vice-Diretora de Comunicação

2



AEPET-BA

Francisco Augusto Herdy Raminelli Vasco Menezes dos Anjos
Conselheiro Suplente Conselheiro Titular

Luiz Henrique Amorim de Jesus
Associado
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